



*Die Brücke über den Inn bei Pill nach Vomperbach konnte geschlagen werden, der Bau geht zügig voran, und bis zum Sommer können die Autofahrer, die einen Umweg über Terfens oder Schwaz in Kauf nehmen mußten, die neue Innbrücke benutzen. Inzwischen konnte auch der provisorische Fußgängersteg aus den alten Brückenteilen abgerissen werden, denn Fußgänger und Lenker einspuriger Fahrzeuge können schon jetzt die neue Innbrücke benutzen. Die neue Brücke wird von zwei Pfeilern getragen und nicht nur Verbindung Pill Vomperbach, sondern einzige Verbindung zur Autobahn für die umliegenden Orte. Die Baukosten betragen etwa 12 Millionen Schilling.*